
目的

外来魚は在来魚より一キロ
あたりの価格低く、できる
だけ在来魚の捕獲をメイン
にしているのが現状となっ
ている。だんだんと外来魚
の量も減ってきているが、
場所によっては外来魚がメ
インのところもあり、漁業
自体が難しくなってきてい
るとわかった。

漁業の現状

展望
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